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ATA DA 45ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 28 DE AGOSTO DE 2014 

DVD A42/2014 
 

Aos vinte e oito dias do mês de agosto de dois mil e quatorze, no próprio do Legislativo, no 
Centro Cívico, é realizada a QUADRAGÉSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA, da 
Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores 
Ailton José de Lima (Ailton Lima) – 3º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), 
Evilasio Santana Santos (Bahia) – Vice-Presidente, Elisabete Tonobohn Siraque (Profª 
Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) – Presidente, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana) – 1ª Secretária, José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo) – 2º Secretário, Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos 
Vereadores Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) e Evilasio Santana Santos 
(Bahia), e secretariada pelos Vereadores Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Evilasio Santana Santos (Bahia), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) e Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa). Às quinze horas e quatro minutos, o Vereador 
Evilasio Santana Santos (Bahia) assume a Presidência e declara aberta a sessão, “sob a 
proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Almir Roberto Cicote (Dr. Almir 
Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), 
Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo 
Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) e Luiz Zacarias de Araujo Filho 
(Luiz Zacarias). ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA 
(DONIZETI PEREIRA). APROVADA a Ata da 44ª Sessão Ordinária, realizada em 26 de 
agosto de 2014; e da 25ª Sessão Solene, realizada em 20 de agosto de 2014. 
EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 975/14 (9468) 
Resposta à Cota n. 26/14, referente ao PL 49/14, que autoriza o Poder Executivo a 
contratar operação de crédito com Instituição Financeira, com garantia da União e dá 
outras providências correlatas [CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]; 974/14 (9469) 
Resposta à Cota n. 25/14, referente ao PL 48/14, que autoriza o Poder Executivo a 
contratar operação de crédito com a Caixa Econômica Federal, com garantia da União e 
dá outras providências correlatas [CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]; (9470) Retira 
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prazo de urgência do PL 45, de 11 de junho de 2014, que institui Zona de Especial 
Interesse social ZEIS-B no Município de Santo André [CIENTE. JUNTE-SE AO 
PROCESSO] [PARA AS PROVIDÊNCIAS]. SEMASA 06/14 (9373) Encaminha cópia do 
Edital de Rerratificação do Pregão 51/14 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. TRIBUNAL DE CONTAS 
DO ESTADO DE SÃO PAULO 1100/14 (9467) Encaminha cópia do TC-004050/026/07 
[CIENTE. COM VISTAS À PRESIDÊNCIA]. Pela ordem, o Vereador Edson de Jesus 
Sardano (Edson Sardano) justifica sua ausência momentânea da sessão, devido a 
acompanhamento de um enterro. EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR ALMIR 
ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) 2240/13 (9241) Requerimento de informações 
sobre a contratação de funcionários pela Fundação Santo André; 1004/13 (9243) 
Requerimento ao Comandante do 41º Batalhão a Polícia Militar do estado de São Paulo de 
intensificação das rondas policiais nas redondezas da EE Dr. Generoso Alves de Siqueira, 
localizada na Rua Dom Pedro I n. 2572, Vila Vitória; 2667/13 (9496) Indicação para poda 
das árvores em toda a extensão da Rua Europa, Parque das Nações; 404/14 (9497) 
Indicação para desratização na Avenida Valentim Magalhães, altura do nº 2272 ao nº 
3560, e, em toda extensão da Rua Ronald de Carvalho, Bairro Condomínio Maracanã; 
1106/14 (9498) Indicação para vedação da tampa do poço de inspeção localizado na 
Avenida Pedro Américo com Rua General Antônio Neto, Bairro Industriário; 355/14 (9499) 
Indicação para recapeamento asfáltico em toda extensão da Rua Thomaz Palau, Parque 
Andreense. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) informa que estão 
presentes nesta Casa os representantes da Associação Méthodo Especiais e diz que já foi 
antecipado contato com a Prefeitura e possivelmente a Secretária de Inclusão, Sra. Fátima 
Grana ou representantes virão para uma reunião. Pede que seja formada comissão dos 
representantes da Associação e informa que a Vereadora Elian Santana os acompanhará, 
deixando à disposição se houver mais algum Vereador interessado. Prossegue leitura do 
expediente: VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) 1017/13 (9474) 
Indicação para tapar o buraco existente na altura do nº 225 da Rua Costa Rica, Parque 
das Nações; 1103/14 (9475) Indicação para tapar os buracos existentes em toda a 
extensão da Rua Maomé, Jardim Santo Antonio; 852/13 (9476) Indicação para reposição 
asfáltica em toda a extensão da Rua Espanha, Parque das Nações; 1922/13 (9477) 
Indicação para remover entulho e a instalação de placa “Proibido Jogar Lixo” na praça 
localizada entre as ruas Maranguape, Tupã e Itanhaém, Parque Jaçatuba. VEREADORA 
ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) 186/13 
(9527) Indicação para melhorias na área localizada na Rua Peruíbe, entre os nºs 253 e 
535, Jardim Alzira Franco; 915/14 (9528) Indicação para colocação de placa de “Proibido 
Estacionar” na esquina das ruas Berlim e Londres, Vila Metalúrgica; 1413/13 (9529) 
Requerimento ao Comandante do 10º Batalhão de Polícia Militar-M de rondas ostensivas 
no Jardim Santo Antonio, com intensificação nas ruas Ozanam, Santo Expedito, Vinhedo, 
Lourenço de Almada, Itatiaia e Avenida Dom Bosco; 1113/14 (9530) Indicação para criação 
de uma sala para implantação do Projeto Vov@Net na Sociedade Amigos do Parque Novo 
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Oratório (PO); 1114/14 (9531) Indicação para aumento e renovação da frota de ônibus das 
linhas S-36 e I-01, bem como a diminuição do espaço de tempo entre um ônibus e outro; 
1115/14 (9532) PLCM 128/2014, que dispõe sobre instituição do “Dia Municipal de 
Combate à Osteoporose” [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E SAÚDE] 
[JUSTIFICADAS as proposituras pela autora]. VEREADOR COSMO RODRIGUES 
CARDOSO (COSMO DO GÁS) 2690/13 (9511) Requerimento de informações sobre o 
protocolado nº 8389/13 – Proc. 34213/2013-7 sobre obras do PAC no complexo Jardim 
Irene; 2884/13 (9512) Indicação para reparos na parte asfaltada da viela 02 e, asfaltar por 
completo o final da viela situada na Rua Antônio Fagundes, altura do nº 334, Jardim 
Cipreste; 622/13 (9513) Indicação para construir um muro de arrimo na Rua Flor de 
Inverno nº 08, Jardim Cipreste; 888/13 (9514) Indicação para capinação e limpeza da Rua 
Flor de Inverno, altura do nº 08, Jardim Cipreste; 2499/13 (9515) Indicação para nova 
limpeza na praça localizada na Rua Carina, altura do nº 411, Jardim Oriental. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADOR APARECIDO 
DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) 1110/14 (9508) Indicação para remoção de 
um toco de árvore localizado na Rua Groelândia, em frente ao nº 46, Parque das Nações; 
2572/13 (9509) Indicação para que seja efetuada manutenção da malha asfáltica, próxima 
ao Ponto de Vistoria (PV) localizado na travessa que liga as ruas Antônio Barreiro e 
Antônio Austregésilo, Vila Guaraciaba; 111/14 (9510) Indicação para tapar buracos na Rua 
Alcino Guanabara, em frente aos nºs 53 e 79, Jardim Silvana; 118/14 (9544) Requerimento 
visando a inserir em ata Voto de Congratulações com os Corretores da Cidade pelo Dia do 
Corretor de Imóveis [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). 
VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) 860/13 (9533) 
Indicação para o recolhimento de veículo abandonado na Rua Apiaí, altura do nº 567, Vila 
Curuçá; 1116/14 (9534) Indicação para construção de uma praça pública no imóvel da 
Prefeitura localizado na confluência das ruas Gonzaga Franco com Waldemar Tibagy 
Tavernaro, Vila Guiomar; 2573/13 (9535) Indicação para retirada de uma árvore localizada 
na Rua dos Alpes, altura do nº 800, Vila Curuçá; 596/13 (9536) Indicação para retirada de 
uma árvore localizada na Rua José do Patrocínio, altura do nº 51, Vila América; 1117/14 
(9537) Indicação para análise dos resultados das mudanças realizadas no trânsito do 
Bairro Jardim, especialmente as alterações das mãos de direção das ruas. VEREADOR 
EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 1112/14 (9517) Indicação 
para recapeamento asfáltico da Rua Ponta Porã, Bairro Camilópolis; 160/13 (9518) 
Indicação para medidas de redução de velocidade no entroncamento das ruas Ana Neri, 
São Camilo e Miquelina, Bairro Camilópolis; 3067/13 (9519) Indicação para criação de um 
“Comitê de Emergência” para enfrentar a crise de abastecimento de água; 1046/13 (9520) 
Requerimento à Diretoria Regional de Ensino de providências referentes à merenda 
especial para crianças portadoras do diabetes na Escola Estadual Aristides Greve, Bairro 
Camilópolis; 3309/13 (9521) Requerimento de informações sobre o projeto de conclusão 
do Viaduto Antônio Adib Chammas, que liga o Centro ao 2º Subdistrito [JUSTIFICADAS as 
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proposituras pelo autor]. VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA 
(ELIAN SANTANA) 1834/13 (9479) Indicação para tapar buraco localizado na Rua 
Dracena, Jardim Alvorada; 2166/13 (9480) Indicação para tapar buraco localizado na Rua 
Dr. Nelo Rossati, Jardim Alvorada; 2555/13 (9481) Requerimento o Comandante do 10º 
Batalhão de Polícia Militar de policiamento ostensivo no Bairro Camilópolis e Jardim das 
Maravilhas; 1104/14 (9482) Requerimento ao Comandante do 10º Batalhão de Polícia 
Militar de policiamento ostensivo na Rua Bougival e imediações, Vila Vitória; 1964/14 
(9483) Indicação para instalação de um semáforo na Avenida Queirós Filho com a Rua 
Guapira, Vila Progresso. VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE 
ARAUJO) 1314/13 (9516) Indicação para implantação de uma lombofaixa na Rua 
Friburgo, defronte à Escola Estadual Visconde de Taunay, Vila Matarazzo. Pela ordem, o 
Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) solicita a inversão da pauta para 
antecipação da Tribuna Livre, uma vez que os representantes da Associação Méthodo 
Especiais estão presentes, tendo se manifestado também o Vereador Luiz Zacarias de 
Araujo Filho (Luiz Zacarias). O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) 
relembra acordo de que não antecipariam mais a Tribuna Livre, coloca em votação, sendo 
aprovada pelo Plenário a inversão da pauta. Às 15h55min, passa-se à TRIBUNA LIVRE. 
SRA. MARIA SALETE DE ALMEIDA DOS SANTOS – Representando a AME, Associação 
Méthodo Especiais, informa que desde 2012 a entidade sobrevive com recursos firmados 
com a Administração, mas assinaram o contrato sem tomar conhecimento que o 
orçamento destinado para a entidade não previa encargos trabalhistas e, recentemente, 
descobriram uma dívida com a Prefeitura referente ao INSS no valor de R$17.064,56 e que 
a sequência do referido convênio se dará em função do pagamento da dívida. Em seguida 
solicita ajuda dos vereadores, de empresários da cidade, bem como de outras entidades 
para continuarem prestando o trabalho assistencial que exercem sem fins lucrativos. O 
Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) informa que esta Casa reconhece 
o trabalho da Escola Méthodo, que no final do ano passado foram destinados R$60 mil, 
com assinatura de seis vereadores nessa emenda e os vereadores aguardam a presença 
da Secretária de Inclusão Social, Sra. Fátima Grana e do Secretário de Gabinete, Tiago 
Nogueira para responder o que pode ser feito para que o trabalho da entidade possa 
continuar. Pela ordem, o Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, e fala que na semana passada teve a presença de representantes do 
Nanasa, e o Prefeito Carlos Grana, sensibilizado com a situação, imediatamente tomou as 
providências necessárias para a continuidade daquele projeto. Em seguida, fala que o 
depoimento da Sra. Salete é um exemplo a ser seguido pelos políticos, que é fazer o bem 
sem olhar a quem. Fala ainda que candidatos de outras cidades vêm até Santo André 
pedir voto da população, mas depois de eleitos não dão a contrapartida necessária para o 
bom andamento dos serviços sociais, prova disso são as poucas emendas no Orçamento 
Estadual que esses deputados aprovam em prol do nosso município, portanto, conclama a 
população para votar em candidatos do Município de Santo André. Finaliza dizendo que 
todos os vereadores estão sensibilizados pelo problema colocado na Tribuna e se coloca à 
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disposição para lutar na resolução dessa questão. Pela ordem, o Vereador Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e diz que um 
depoimento emocionante como esse é a verdadeira manifestação de amor e cuidado 
dessas pessoas com deficiências. Fala que vêm acompanhando os problemas da 
Associação e deixa registrado contato para pessoas interessadas em fazer doações. 
Afirma que o Prefeito Carlos Grana não permitirá que a Associação feche suas portas e 
deixe as crianças sem esse atendimento. Pela ordem, o Vereador Eduardo Marchiori Leite 
da Silva (Eduardo Leite) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e manifesta apoio aos 
representantes da Associação, que com muito carinho cuidam daquelas crianças. Destaca 
maior repasse de verbas da Prefeitura às entidades assistenciais, o que demonstra grande 
preocupação do Prefeito Carlos Grana. Comenta sobre falha burocrática que houve 
quando da celebração do convênio em 2012 e que, por uma exigência legal, a entidade 
precisará devolver para o Município uma quantia que não tem condições, reafirmando, em 
nome da Bancada do PT, compromisso de tentar sanar esse problema em reunião com o 
Executivo que ocorrerá ainda esta tarde. Pela ordem, o Vereador Almir Roberto Cicote 
(Almir Cicote) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e salienta simplicidade, humildade, 
seriedade, empenho e amor com que a Méthodo trabalha. Manifesta indignação pelo fato 
de o governo deixar chegar a uma situação conflituosa, quando seria simples resolver, se 
tivesse interesse. Lembra os vários contratos com ONGs que muitas vezes apresentam 
prestação de contas malfeita, ao passo que uma entidade humilde é tratada 
rigorosamente, a ponto de extinguir o convênio da entidade com a Prefeitura, em virtude de 
um ínfimo valor de R$17 mil, sendo que a própria entidade admite a possibilidade de ter 
havido um erro contábil e também o governo já fez concessões em outros casos. Finaliza 
registrando a certeza de que o Prefeito e a Primeira Dama serão sensíveis na solução 
desse problema. Pela ordem, o Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) 
informa que o Secretário Tiago Nogueira sugeriu a constituição de uma comissão, a fim de 
conversar, no Plenarinho, sobre alternativas do que pode ser feito em relação a esse caso. 
Sugere que o Vereador Toninho de Jesus acompanhe também a reunião. O Presidente 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) registra que a Vereadora Elian acompanhará 
a reunião, em nome da Mesa, e também por ter acompanhado a discussão. Pela ordem, o 
Vereador Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) invoca o art. 94, do Regimento 
Interno, e passa a palavra para a Vereadora Elian Saraiva Barbosa De Santana (Elian 
Santana), a qual se solidariza com todos os profissionais do Instituto Méthodo, pais, alunos 
e simpatizantes do maravilhoso trabalho prestado pela entidade. Registra que acompanha 
de perto o trabalho prestado pelos dirigentes e profissionais da entidade, os quais tratam 
as crianças especiais com muito amor, carinho e dedicação, pois é alto o custo para 
manutenção de uma criança especial e muitas vezes os pais não têm condições de arcar 
com esse custo. Coloca-se à disposição de todos e manifesta certeza de que esta Casa 
encontrará um caminho para resolver a situação. Lembra palavras sinceras e verdadeiras 
da dona Salete e lamenta ver uma associação chegar ao ponto que a Méthodo chegou. 
Prossegue leitura do expediente: VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ 
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MONTORO FILHO – MONTORINHO) 108/13 (9546) Indicação para tapar buracos em toda 
extensão da Rua General Flores, Vila Humaitá; 75/14 (9547) Indicação para tapar buracos 
na Rua General Mallet, entre os nºs 200 e 810, Vila Humaitá; 676/14 (9548) Indicação para 
instalação de placa de denominação na Rua Frei Henrique de Coimbra, Bairro Santa 
Terezinha; 1119/14 (9549) Indicação para instalação de parquímetros na Rua Marquesa de 
Santos e proximidades, Vila Assunção; 389/13 (9550) Indicação para em caráter de 
urgência vistoriar a árvore existente na Rua Niterói, em frente ao nº 65, Parque João 
Ramalho. VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 
2979/13 (9489) Indicação para medidas urgentes para tapar buracos na Rua Javri nº 436, 
Vila Eudízia; 432/14 (9490) Indicação para medidas urgentes para recolocação do poste de 
energia elétrica entre as ruas Ingá e Carijós, Vila Linda. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE 
ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 1307/13 (9500) Indicação para revitalização em toda a 
extensão da Avenida Prestes Maia; 2183/13 (9501) Indicação para pintura das faixas de 
sinalização nas ruas do conjunto habitacional da Avenida Prestes Maia; 738/13 (9502) 
Requerimento de policiamento nas vilas Palmares, Sacadura Cabral e Aquilino; 1107/14 
(9503) Requerimento de informações sobre o imóvel localizado na Rua David Campista, 
altura do nº 700, que veio a domínio público através de doação; 1108/14 (9504) 
Requerimento de policiamento ostensivo nos bairros Campestre, Santa Maria e Vila 
Guiomar [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR MARCOS 
RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 1109/14 (9506) Indicação para 
vistoria visando à urgente poda da árvore localizada na Rua Coronel Agenor de Camargo 
nº 299, em frente ao Edifício Angélica, Vila Assunção; 1109/14 (9507) Indicação para 
sinalização de solo indicativa de estacionamento exclusivo para idoso e cadeirantes, em 
frente ao nº 299 da Rua Coronel Agenor de Camargo, Vila Assunção; 621/14 (9545) 
Requerimento visando alteração da data de realização da sessão solene em comemoração 
ao Dia do Catequista. VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 
311/14 (9554) Indicação para limpeza e capinação da Praça Profª Olga Marta Giovanelli, 
Bairro Campestre; 1120/14 (9555) Indicação para limpeza e capinação da praça localizada 
na Rua Marcílio Dias, Bairro Santa Maria; 802/13 (9556) Indicação para recuperação 
asfáltica da Rua Basiléia, Parque Novo Oratório. VEREADOR GERALDO APARECIDO 
JULIANO (SARGENTO JULIANO) 153/13 (9450) Indicação para colocação de placas de 
“Proibido Estacionar” na Rua Dr. Henrique Calderazzo, defronte à portaria do Hospital 
Mário Covas; 441/14 (9451) Indicação para reparos na canaleta de captação de água 
pluviais localizada na altura do nº 129 da Rua Coroados, Vila Leopoldina; 1985/13 (9452) 
Indicação para tapar buracos na Rua Rio Corumbiara, altura do nº 18, Parque Miami; 
1873/13 (9453) Indicação para limpeza, desobstrução e desratização dos bueiros 
existentes em toda a extensão da Rua Bahia, Vila Francisco Matarazzo; 2059/13 (9454) 
Indicação para desratização da Rua Iugoslávia, Parque das Nações. VEREADOR 
IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 1455/13 (9491) Indicação para tapar 
buracos existentes em toda extensão da Rua Líbero, Bairro Camilópolis; 2213/13 (9492) 
Indicação para conserto do asfalto em frente ao nº 184 da Rua Milão, Bairro Utinga; 705/13 
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(9493) Indicação para o plantio de grama e conservação no canteiro central da Avenida 
Sorocaba, Parque João Ramalho; 1454/13 (9494) Requerimento ao 10º Batalhão de 
Polícia Militar de providências para intensificar as rondas policiais nas imediações da E.E. 
Prof. Rubens Moreira da Rocha, localizada na Avenida Alfredo Maluf nº 550, Vila Alto 
Santo André; 2804/09 (9495) PLCM 127/2014, visando a criar o Dia do Proerd – Programa 
Educacional de Resistência às Drogas e à Violência no Município [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE JUSTIÇA E FINANÇAS]. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO 
(SARGENTO LÔBO) E DIVERSOS VEREADORES 154/14 (9505) Requerimento visando 
a inserir em ata Voto de Pesar pelo falecimento do Sr. Braz Boscheto, ocorrido em 28 de 
julho do corrente. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) 
780/13 (9538) Indicação para retirada de um ponto de táxi inativo, defronte à Praça 
Almeida Junior, Vila Assunção; 780/13 (9539) Indicação para retirada de árvore existente 
na Praça Almeida Junior nº 2, Vila Assunção, no passeio público onde ficavam os táxis; 
780/13 (9540) Indicação para reposição de lâmpadas na Praça Almeida Junior, Vila 
Assunção. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) 3377/13 
(9484) Indicação para vistoria técnica e sinalização de trânsito na Rua Uruguaiana, Vila 
Alzira; 53/14 (9485) Indicação para cobertura asfáltica na extensão da Rua das Musas, 
Jardim Guarará; 310/13 (9486) Requerimento à Empresa Brasileira de Correios e 
Telégrafos de regularização na entrega de correspondência na Travessa Sagres, Vila 
Luzita; 3529/13 (9487) Requerimento de informações sobre as áreas da CDHU – 
Companhia de Desenvolvimento Habitacional e Urbano existentes no Município; 1105/14 
(9488) Indicação para o retorno do itinerário da linha de ônibus AL-125 (CDHU/Terminal 
Vila Luzita). VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) 
555/14 (9522) Indicação para desratização em viela que liga a Rua dos Ciprestes à Rua 
Astro, Jardim Irene; 111/13 (9523) Indicação para manutenção em sistema de captação de 
águas pluviais em área pública localizada em frente do nº 330 da Rua Euzébio de Queiroz, 
Vila Luzita; 3642/13 (9524) Indicação para revitalização na pavimentação de viela 
localizada entre os nºs 125 e 113 da Rua Maranhão e nºs 196A e 242 da Rua Alagoas, 
Bairro Cidade São Jorge; 523/13 (9525) Indicação para manutenção na pavimentação da 
Estrada da Cata Preta, altura do nº 1005, Vila João Ramalho; 639/13 (9526) Indicação 
para desratização em toda extensão da Rua Sidney, Bairro Camilópolis. DIVERSOS 
VEREADORES 974/14 (9542) Emenda Supressiva ao Projeto de Lei nº 48, de 31 de julho 
de 2014, suprimindo o artigo 5º do projeto, renomeando o posterior [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE ORIGEM]; 975/14 (9543) Emenda Supressiva ao Projeto de Lei nº 49, de 
31 de julho de 2014, suprimindo o artigo 5º do projeto, renomeando o posterior [CIENTE. 
ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; (9553) Requerimento visando a incluir na Ordem do Dia 
os seguintes: PL 48/14 – Proc. 974/14; PL 49/14 – Proc. 975/14; e PDL 14/14 – Proc. 
509/14 [APROVADO]. Após a leitura, as Indicações foram encaminhadas e os 
Requerimentos foram destinados para o final da Ordem do Dia. Às 16h52min, passa-se 
ao GRANDE EXPEDIENTE [PDT PSB PV SDD PTB PMDB PRP DEM PRB PROS PT]. 
VEREADOR COSMO RODRIGUES CARDOSO (COSMO DO GÁS) – Justificando suas 
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proposituras, fala que apresentou requerimento de informações sobre quando serão 
retomadas as obras de iluminação no Jardim Cipreste, pois os moradores da região estão 
cobrando muito para que sejam tomadas providências urgentes acerca do problema que 
vem causando muitos transtornos em diversas ruas. VEREADOR ALMIR ROBERTO 
CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) – Primeiramente fala que o povo brasileiro vem sinalizando 
a vontade de mudança, está cansado do País ser governado somente pelo PT e PSDB, 
que estão sempre se alternando no poder, mas que agora surgiu um número grande de 
brasileiros que demonstrou nas pesquisas o favoritismo pelo nome da Marina Silva. Fala 
ainda que a Marina mostrou nos debates que tem conhecimento da situação econômica, 
bem como dos problemas sociais que o Brasil enfrenta e espera que a mesma não tenha 
de enfrentar ataques políticos e nem discursos preconceituosos da mesma forma como 
fizeram com o ex-presidente Lula, quando foi candidato, citando sua falta de experiência 
por não ter sido governador e nem prefeito antes de ser presidente. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADOR APARECIDO 
DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) – Primeiramente registra que tem admiração 
pela pessoa da Senadora Marina Silva, embora tenha sido até o ano de 2009 do PT, por 
cinco anos foi Ministra do Meio Ambiente do Governo Lula e tenha histórico de ser uma 
das fundadoras do PT no Acre. Em seguida fala que o povo vem demonstrando 
insatisfação com partidos, que entende ser o grande problema do Brasil, que cada partido 
se considera melhor que o outro e na verdade quando assume um cargo executivo não se 
preocupa em administrar da forma como o povo deseja e sim procurando somente 
satisfazer os acordos políticos que fez para se eleger. Fala ainda que o povo não se sente 
representado por nenhum partido político que existe hoje e a classe política vem deixando 
a desejar não se preocupando em mudar paradigmas e não fazendo a reforma política que 
o Brasil precisa. Finaliza conclamando os partidos, forças políticas, a OAB, CNBB, igrejas 
evangélicas a se unirem no sentido de trabalhar para resolver os problemas do Brasil, pois 
do contrário daqui a dez anos a situação será a mesma. Pela ordem, o Vereador Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) informa que a reunião com a Associação Méthodo 
Especiais e representantes do Executivo teve um saldo positivo, pois o Secretário se 
comprometeu a conversar com o setor jurídico e a própria Secretaria de Inclusão Social 
para encontrar uma solução até a próxima terça-feira. Informa que o Executivo manifestou 
que não quer perder esse serviço importante para a cidade. Pela ordem, o Vereador Almir 
Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) diz que essa legislatura sempre manteve a transparência 
e reuniões com o Executivo geralmente vêm ocorrendo no Plenário, no entanto, hoje houve 
essa exceção e não entendeu o motivo, por isso relembra acordo de que os secretários 
geralmente venham prestar esclarecimentos no Plenário. O Presidente Evilasio Santana 
Santos (Bahia) registra que certamente o Prefeito Carlos Grana tomará providências para 
solucionar esse problema. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE 
JESUS) – Agradece a participação do Governo, bem como a preocupação do líder do 
Governo Eduardo Leite, que se mostrou muito interessado em resolver a questão da 
Associação Méthodo, pois a cidade precisa muito dessas entidades que prestam serviços 



722 
 

Ata da 45ª Sessão Ordinária, da 2ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

às pessoas mais necessitadas. Fala ainda que os portadores de deficiências merecem um 
olhar diferenciado, uma vez que necessitam de dedicação constante para sobreviver. 
Finaliza pedindo para que a população analise com mais cuidado os candidatos atuais e 
repense se de fato merecem ser reeleitos, se trabalharam a favor do nosso município, do 
nosso Estado e do Brasil. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ 
ZACARIAS) – Primeiramente fala que as providências acerca da Associação Méthodo 
estão sendo tomadas, mas que é importante a vinda de seus representantes na Câmara 
para pedir o apoio dos vereadores que sempre ajudaram, da melhor forma possível, as 
entidades. Em seguida fala que fez requerimento sobre a dificuldade que alguns 
professores da rede pública do município vêm encontrando ao se aposentarem, pois 
alguns trabalharam com carga horária dobrada, recolheram os encargos e na hora de se 
aposentar estão encontrando dificuldades para receber o valor integral da aposentadoria, 
portanto, pede à Administração que analise essa questão para que o profissional não seja 
penalizado. Fala ainda que muitos profissionais da Prefeitura, bem como das autarquias, 
ficaram vários anos sem tirar férias, pois a Administração necessitava dos seus serviços e, 
no entanto, hoje estão com problemas para receber o valor correspondente em dinheiro ao 
se aposentar, uma vez que a Prefeitura vem exigindo que esse benefício seja gozado em 
descanso. Finaliza parabenizando as pessoas que fazem trabalho voluntário, pois hoje é 
comemorado o Dia do Voluntariado. VEREADOR ROBERTO ALVES RAUTENBERG 
(ROBERTO RAUTENBERG) – Registra que hoje saiu matéria no jornal “ABCD Maior” 
dizendo que Santo André bateu novo recorde no Pedalada Noturna, que no último dia 
contou com a participação de mais de 430 ciclistas. Em seguida informa que no dia de hoje 
recebeu o veto do Prefeito ao seu projeto que institui o Programa Pedal Noturno na cidade 
de Santo André e apela aos vereadores para que rejeitem o veto do Executo, pois esse é 
um projeto bom para cidade. Finaliza pedindo informações do Executivo acerca das 
emendas ao Orçamento de 2014 que os vereadores apresentaram no final do ano, se 
todas estão sendo implementadas de fato. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA 
SILVA (TONHO LAGOA) – Parabeniza os voluntários pelo seu dia. Justifica sua indicação 
para o retorno do itinerário da linha de ônibus AL-125 (CDHU/Terminal Vila Luzita), tendo 
em vista que essa linha está inoperante há mais de cinco meses, prejudicando o acesso 
das pessoas a UPA do local. Pede empenho do Prefeito junto à empresa de ônibus. 
Comenta também seu requerimento de informações sobre a localização das áreas da 
CDHU – Companhia de Desenvolvimento Habitacional e Urbano existentes no Município 
para que os Vereadores possam fazer vistorias no local e cobrar urgência para a 
construção das casas para aquelas famílias. Justifica ainda sua indicação para cobertura 
asfáltica na extensão da Rua das Musas, Jardim Guarará, pois é uma rua de 
paralelepípedo e, em dias de chuva, têm acontecido acidentes de carros. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). 
VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) – Comenta notícia veiculada sobre 
os pedidos que a Ouvidoria recebe atualmente, os quais são relacionados à área da 
saúde, registrando sua preocupação com a questão. Fala de sua luta pela construção do 
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hospital e que não está preocupado com questões partidárias e sim com os munícipes. Diz 
que muitos candidatos vêm buscar votos na cidade e depois não trazem mais nenhuma 
melhoria. Afirma seu apoio à candidata à presidência Marina Silva. Discorda da postura de 
muitos políticos e da forma como a Justiça vem tratando casos de corrupção e de 
violência. VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) – Concorda 
com Promotor de Justiça José Carlos Blat que a justiça é severa e rigorosa para os pobres 
e para os ricos e influentes é bastante flexível, referindo-se à Presidente da Petrobrás que 
transferiu seus bens para sua família mesmo durante a investigação. Acredita que isso 
deixa a população indignada, aumenta a violência e o medo, lembrando ainda da falta de 
segurança pública no segundo subdistrito. VEREADOR MARCOS RODRIGUES 
PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) – Lembra que, hoje, é o Dia do Voluntariado, 
razão pela qual menciona a Associação Méthodo, localizada na Vila Pires, que dá 
atendimento a alunos com dificuldades de aprendizado e outras situações, a qual se 
encontrava desesperada frente a uma dívida de R$17 mil, porém obteve resposta imediata 
da Prefeitura, no sentido de resolver esse assunto por meio da Secretaria de Inclusão, por 
julgar extremamente importante o trabalho lá realizado em prol da sociedade. Soma 
esforços às palavras do Vereador Bahia em relação a uma preocupação no que diz 
respeito aos candidatos desconhecidos que colocam placas de propaganda na cidade, os 
chamados “candidatos GPS”, que não sabem chegar a Santo André sem o GPS, daí a 
necessidade de eleger pessoas da região que verdadeiramente saibam as necessidades e 
prioridades do Grande ABC e possam nos representar na Assembleia Estadual ou em 
Brasília. Alerta os eleitores a tomarem cuidado com candidatos que fazem ofertas 
obscuras, pois o compromisso dele com o eleitor acaba no momento em que consegue o 
voto. VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) – Sobre o 
debate político travado na Câmara, entende que voto se ganha na rua e não adianta ficar 
discutindo aqui, pois, se não for para a rua mostrar trabalho, não ganha voto. Faz um 
balanço dos vinte meses de trabalho, período que atendeu quase mil pessoas, e aprendeu, 
nesse período, que é melhor dizer não para a pessoa, olhando em seu rosto, do que dar 
tapinha nas costas e prometer resolver e depois não fazer nada. Lembra compromisso do 
Executivo sobre as emendas dos vereadores e, até agora, nada foi feito, o que causa 
preocupação, pois assumiu compromisso com algumas pessoas e teme chegar o final do 
ano e nada ter sido feito, razão pela qual pede ao Prefeito que faça gestões junto às 
secretarias envolvidas, em especial à de Obras e Orçamento, para que as demandas 
previstas nas emendas sejam concluídas o mais rápido possível. VEREADOR 
FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) – Fala que o Partido dos 
Trabalhadores, em nenhum momento, planejou ou discutiu qualquer projeto com o PSDB e 
afirma que PT e PSDB têm projetos distintos. Registra que o programa Bolsa Família, no 
Brasil, teve um significado muito importante. Quanto à mobilidade, na questão dos 
corredores de ônibus, tantos investimentos, inclusive no estado de São Paulo, e audiência 
pública foi chamada pela Casa para discutir a questão. O ProUni concedeu 435 mil bolsas. 
PAC1 e PAC2 com R$446 milhões de investimento. Na Saúde, 4,6 milhões de 
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beneficiados com medicamento gratuito. A inclusão digital com 99,7 dos movimentos 
paulistas, a internet popular. Aumento do número formal de empregos, de janeiro de 2013 
para cá, cresceu 64,94%. Agricultura familiar mais de 35 mil toneladas de alimentos, em 
2013. Programa Minha Casa Minha Vida com mais de R$43 milhões de investimento e 
mais de 620 mil moradias entregues. Programa Mais Médico beneficiou 7,5 milhões de 
pessoas – e registra que recentemente ficou por um período de três horas no Hospital 
Christóvão da Gama e depois na Unidade de Saúde da Vila Luzita e constatou que, apesar 
de toda dificuldade, o atendimento na área pública é melhor. VEREADORA ELISABETE 
TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) – Sobre a conduta nas 
campanhas, salienta necessidade de prestar atenção e tomar cuidado com quem se 
escolhe como representante e defende a valorização dos candidatos locais e que sejam 
sérios e trabalhadores. Sugere que as pessoas prestem atenção nas equipes que estão 
nas ruas, pois uma equipe composta por gente que não é de boa índole e que tem práticas 
reprováveis ou criminosas é o reflexo do candidato. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI 
LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) – Sobre os problemas da política, discorda de 
alguns candidatos da chamada velha política, que, de forma até incoerente, se filiam a um 
partido para disputar a eleição e criticam a classe política, como se não fossem políticos. 
Registra que aprendeu que ensinamos 90% com as nossas atitudes e 10% com as coisas 
que fala, portanto, não adianta dizermos uma coisa e fazermos outra e isso também ocorre 
na política, pois a prática tem de estar de acordo com o que é falado, senão a pessoa será 
incoerente e isso também se aplica aos governantes que, por exemplo, dizem que é 
importante valorizar a educação, mas não valoriza, o discurso é inútil, como, por exemplo, 
o estado de São Paulo que paga o pior salário do país aos professores, assim como 
acabou com o ensino integral nas escolas técnicas estaduais e, agora, compromete-se a 
implantar o ensino integral, quando, na verdade, se trata de retomar algo que existia e foi 
retirado. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA). Pela 
ordem, o Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, solicita ao Vereador Eduardo que levante os dados oficiais, pois 
acredita que o Rio Grande do Sul, governado por Tarso Genro, seja um dos estados que 
paga o menor salário aos professores, no Brasil. Concorda que o que faz diferença para o 
povo é a prática. Lembra que o estado da Bahia é o segundo estado mais violento do 
Brasil, sendo Alagoas o primeiro estado em violência e número de homicídios, e que já 
está comprovado que os estados não têm condições de resolver o problema da segurança 
pública. Conclama OAB e CNBB a lutar contra o atual Código Penal que é arcaico, pois 
muitos presos ficam ociosos, enquanto poderiam estar prestando serviço para a 
comunidade. Falando sobre a morosidade da Justiça, cita o caso dos precatorianos que há 
20 anos enfrentam a discussão do processo judicial. Discorda do Vereador Bahia quanto 
ao candidato ser de Santo André ou de fora, pois, em sua opinião, o que importa é se o 
candidato é bom, tem bons projetos e um bom trabalho. Sugere seja discutida a mudança 
da lei para que tenhamos deputados distritais e estaduais. ASSUME A PRESIDÊNCIA O 
SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). Às 18h19min, passa-se à 



725 
 

Ata da 45ª Sessão Ordinária, da 2ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

ORDEM DO DIA com a presença dos Vereadores Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José 
Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias 
de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto 
Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano) e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa). Pela 
ordem, o Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo) informa que, na próxima 
terça-feira, às 16:00h, o Secretário de Habitação, Sr. Paulo Piagentini, virá a esta Casa 
para prestar esclarecimentos sobre o projeto da transformação das áreas em ZEIS. ITEM 
1º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 45/14, protocolo 006815, 
encaminhado pelo Executivo Municipal, que institui Zona de Especial Interesse Social – 
ZEIS-B no Município de Santo André. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de 
Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N. 4.105/05 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 2º - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 48/14, protocolo 008557, 
encaminhado pelo Executivo Municipal, que autoriza o Poder Executivo a contratar 
operação de crédito com a Caixa Econômica Federal, com garantia da União e dá 
providências correlatas. As Comissões de Justiça e de Finanças apresentaram o Parecer 
nº 24/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 974/14 - quorum: M.A. 
[APROVADO POR VINTE VOTOS FAVORÁVEIS: Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco 
de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus); ausente: Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 3º - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 49/14, protocolo 008558, encaminhado 
pelo Executivo Municipal, que autoriza o Poder Executivo a contratar operação de crédito 
com Instituição Financeira, com garantia da União e dá providências correlatas. As 
Comissões de Justiça e de Finanças apresentaram o Parecer n. 25/14 opinando pela sua 
aprovação. PROCESSO N. 975/14 - quorum: M.A. [APROVADO POR VINTE VOTOS 
FAVORÁVEIS: Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso 
(Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano 
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(Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa 
de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro 
Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausente Ailton José de Lima 
(Ailton Lima)] ITEM 4º - Discussão e votação do PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO 
14/14, protocolo 009347, de autoria da Vereadora Elian Santana, que dispõe sobre a 
concessão de título de “Cidadão Honorário do Município de Santo André” ao Pastor 
Genício Severo dos Santos. As Comissões de Justiça e de Educação apresentaram o 
Parecer nº 14/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 509/14 - quorum: 2/3 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de 
Araujo)]. APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), os Requerimentos lidos no Pequeno Expediente da presente sessão, 
que dependem de deliberação do Plenário. Quando da aprovação do Protocolo 9505, Voto 
de Pesar, observou-se um minuto de silêncio, em homenagem póstuma. Nada mais 
havendo a tratar, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara 
encerrada a presente sessão, às dezoito horas e trinta e dois minutos. Eu, Márcia 
Gabriela Tavares Petri, Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e 
achada conforme, segue assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser 
aprovada na sessão ordinária subsequente a esta. 
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